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～ 生徒会役員選挙 立会演説会 ～ 

 ８月 23日（月）の始業式、学校長から、自分磨きをする２学期にしてほしいという話があり、

皆、気持ちを新たにしました。新型コロナウイルスの状況が収まらず、緊急事態宣言が発令されて

しまいましたが、それでも元気に活動する生徒の笑顔があふれています。 

 ８月 30日（月）に生徒会役員選挙立会演説会がリモートで行われ、第 31期生徒会役員が決まり

ました。まずは、生徒会役員として生徒会を支え、盛り上げようと決意した役員の皆さん、きっと

自分磨きにもなるはずです。立会演説会での会長の演説と生徒会役員を紹介します。 

  

 

 

 

 

 

山鼻中学校だより 

札幌市立山鼻中学校 

学校だより 

令和３年度 

８月３1日(火)発行 

第７号 

生徒会長 立候補演説より 
２年 会長候補    

 
私は昨年から生徒会副会長として活動

をさせていただきました。副会長は責任
が重く大変な仕事でしたが、会長はじめ、
皆さんに助けていただき、無事やり遂げ
ることができました。その時に会長がみ
んなを引っ張っていく姿に憧れて、今度
は私が会長になりたいと強く思ったこと

が立候補の理由です。 
私が会長になった暁には、二つのこと

を実践したいと思います。まず一つ目は、
目安箱の設置です。生徒会の活動に加え
てほしいことや意見を匿名でかいてもら
い、その意見に対して生徒会が事務局便
りで回答するという活動です。従来、生
徒会に意見等があるときには、クラスの
半数以上の承認が必要だったので、意見
を言いたくても、承認されないのではな
いかと思い、自分の意見を出せない人が
いたのではないのでしょうか。目安箱を

設置することによって、自由に意見を書
けるので、活発な意見交流にも繋がり、
生徒会がより身近に感じられるのではな
いでしょうか。 
二つ目は VTRでの呼びかけです。これ

は昨年から行っていましたが、撮影が大 

変なため、頻度が少なかったのが現状で

す。今年はまだ新型コロナウイルスの影
響が大きく、生徒会の活動がかなり制限
されると予想されます。そこで、生徒会
員の皆さんの中からボランティアを募
り、VTR撮影のお手伝いをしてもらい、
放送の頻度を上げるとともに、誰もが気
軽に参加できる活動にしていきたいと思
います。 
皆さんがよくご存知のディズニーキャ

ラクターの生みの親であるウォルト・デ
ィズニーは「現状維持では後退するばか
りである。」という言葉を残しています。
私が生徒会長になったら、この言葉をモ
ットーに、現状維持では満足せず、先輩
方から受け継いできた伝統的な活動に加
えて、新しいことに常に挑戦し続け、生
徒会を発展させていきたいと思います。 

＜第３１期 生徒会役員＞ 
 
会 長：      （２年） 

副会長：      （２年） 

副会長：      （１年） 

書記長：      （２年） 

書記長：      （１年） 

会計長：      （２年） 

HP・回覧板用 

※ 個人情報保護の観点から、HP・回覧板への個人名の掲載はしないことといたします。 

  ご理解の程、よろしくお願いいたします。 



 

 

 
 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

超小型人工衛星 → 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6日(月) 学級委員名簿提出 

       席書大会（放課後） 

 7日(火) 文化祭部門別責任者会③ 

 9日(木) 全協・局会・常任委員会⑥ 

議長・書記会 

11 日(土) 野球部:中体連新人戦（～10/３） 

13 日(月) 職員会議 

        冬服移行期間（～10/１） 

15 日(水) ３年学力テスト A 

16 日(木) 後期認証式リハーサル 

          文化祭特別日課開始 

17 日(金) 後期認証式 

後期全協・局会・常任委員会⑦ 

18 日(土) 北海道中学校新人陸上競技大会 

20 日(月) 敬老の日 

23 日(木) 秋分の日 

24 日(金) 教育実習終了 

＜２学期始業式 生徒代表の言葉＞ 

 

「夏休み頑張ったことと 
２学期頑張りたいこと」 

１年 代表生徒   
 

 僕が夏休みに頑張ったことは、主に二

つあります。 

 一つ目は、北海道学力コンクールとい

う、中学校に入ってから初めての全道一

斉の学力テストに向けて、小学校の時と

は違い、いろいろな出版社の過去問を解

くなど、工夫をして勉強したことです。

試験日は八月十日でした。前回の分と比

べると、数学、理科、英語は点数が上が

りましたが、一方で国語、社会が下がっ

てしまったので、次回はそこを踏まえて

もっと勉強したいと思います。 

 二つ目は、大学主催のサイエンスプログ

ラムに参加し、宇宙空間にある、なんと

10cm四方の超小型人工衛星より発信され

る HK信号を受信したことです。HK信号と

は、ハウス・キーピングの信号の略で、衛

星の状態がモールス信号で発信されるの

ですが、その電波は弱く、しかも秒速約

6.8kmという速さで移動しているので受信

しづらかったりと、とても難しい実験でし

たが、すごく楽しかったです。 

 そして、二学期に頑張りたいことは三

つあります。 

 一つ目は、校外学習です。開拓の村へ

行って、北海道の歴史を沢山学びたいで

す。 

二つ目は、文化祭です。初めての文化

祭、僕はステージ担当なので、舞台を盛

り上げて成功させられるように頑張りま

す。 

三つ目は、体力作りです。冬には楽し

みにしているスキーやスケートがあるの

で、そのためにも体を動かしておきたい

です。 

最後に、二学期はテストでもスポーツ

でも何でも楽しんで過ごしていけたらい

いなと思います。 

緊急事態宣言下における 

放課後や休日のお願い 
  

緊急事態宣言が発令され、部活動が原則

中止となりました。高等学校では、夕方の

ラッシュを避けるため、１６時に完全下校

となっているようです。 

昨日の様子を見ていると、放課後に公園

に集まって遊んでいる児童・生徒がいます。

友人宅に遊びに行く約束をしている生徒も

いるようです。 

現在の措置は、できるだけ人との接触を

減らすためのものです。放課後や休日は、

可能な限り家庭ごとで過ごすよう学校では

指導しています。ご家庭でも趣旨ご理解の

上、ご指導いただきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 
 

◎公園などに大勢で集まって遊ばない。 

◎友人の家には遊びに行かない。 

◎塾や買い物後は、すぐに帰る。 

◎不特定多数の人が集まる場所へは行か

ない。 


